
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 
 

Oggetto: “Fotovoltaico lungo la rete autostradale per evitare consumo di suolo” 
 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
 
PREMESSO che le elevate temperature registrate lo scorso febbraio confermano il cambiamento climatico in 
atto;  
 

CONSIDERATA la necessità di contrastare il riscaldamento globale anche ricorrendo a fonti energetiche 
rinnovabili;  
 

EVIDENZIATO che, data la sua estensione, la rete autostradale della Regione Friuli Venezia Giulia rappresenta 
una considerevole superficie di appoggio per l’installazione di impianti fotovoltaici anche in relazione alla prevista 
collocazione di barriere fonoassorbenti per mitigare l’impatto acustico lungo alcuni tratti; 
 

RICHIAMATE le esperienze positive sperimentate in Svizzera, Olanda, Austria e le progettazioni in atto su alcuni 
tratti autostradale italiani;  
 
CONVENUTO che mutuare questa buona pratica consenta di preservare il fecondo suolo agricolo dal consumo 
attualmente incontrollato derivante dalla diffusione degli impianti a terra; 
 
RICORDATO che la Regione Fvg possiede il 90,524% del capitale sociale di Autostrade Alto Adriatico cui è 
affidata la concessione di importanti tratte; 
 

 
TUTTO CIO’ PREMESSO interroga la Giunta e l’Assessore competente per conoscere: 
 

- quanti pannelli fotovoltaici sono attualmente installati lungo la rete autostradale che attraversa la nostra 
regione ovvero se è prevista la loro collocazione anche in relazione alla programmata realizzazione di 
barriere fonoassorbenti. 
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